



まちのわだい



身近な情報をお知らせください。

総務課 ☎ 45-1111 (内線235)

私たちの健康は私たちで

愛媛県食生活改善推進連絡協議会知事表彰、会長表彰

6月24日、愛媛県民文化会館（松山市）において「私達の健康は私達で」をスローガンに、「愛媛県食生活改善推進連絡協議会健康づくり推進大会」が開催されました。この大会において、鬼北町より3名の方が知事表彰ならびに会長表彰を受けられました。3名の方は、長年にわたり地域に根ざした食生活改善活動を続けてこられました。この度の受賞は、それらの功績が評価されたものです。これからもご活躍を期待します。

★知事表彰 日吉村保健栄養推進協議会（代表 渡辺文恵）

★会長表彰 山下 一子

★会長表彰 川添イマエ



渡辺文恵さん（父野川中）



山下一子さん（内深田）



川添イマエさん（父野川下）

河川功労者表彰受賞

この度、広見川夢の会（酒井哲夫会長）が、日本河川協会より平成17年度河川功労者の表彰を受けられました。河川の利用を通じた産業の振興、地域の活性化等により新しい文化の創造に功績があったことが受賞の主な理由です。

「受賞うれしいが、地域の活性化、文化の創造に貢献したと評価されたことが一番うれしい」と酒井哲夫会長は語っていました。心よりお喜び申し上げます。



広見川夢の会会長 酒井哲夫さん（久保）

ロマンを求めて四半世紀

安森洞そうめん流しオープン!



今年も鬼北の風物詩「安森洞そうめん流し」（小松）がオープンしました。このそうめん流しは安森洞保存会（岡本知幸会長）が運営。洞窟から湧き出る冷水を使用し、秘伝の“香り酢”や数種類の薬味、オリジナルの麺ツユが人気の秘密です。この人気の安森洞そうめん流しは、今年で25周年を迎えました。岡本会長は「安森洞が発見されて以来、数多くの先輩や仲間たちと夢をもち続け頑張ってきた。今年を一つの区切りとし、今後もロマンを求めて頑張っていきたい」と語っていました。